



Communiqué de presse de Philippe Duron,
Député du Calvados,
Conseiller municipal d'opposition de la ville de Caen,
Ancien président de la commission « TET d'Avenir »

21 juillet 2016

Trains d'Equilibre du Territoire (TET) : un dossier qui avance bien

A l'occasion d'une conférence de presse organisée ce jeudi 21 juillet, M. Alain Vidalies, secrétaire d'Etat chargé des transports, de la mer et de la pêche, a fait le point sur la feuille de route du Gouvernement concernant l'avenir des Trains d'Equilibre du Territoire (TET).

Il a confirmé l'important effort financier de l'Etat (3 milliards d'euros) pour remplacer au plus vite le matériel des TET, dont l'âge moyen atteint aujourd'hui 35 ans. A cela s'ajouteront 2 milliards d'euros pour moderniser les infrastructures ferroviaires qui supportent le trafic de ces trains.

Le ministre a par ailleurs confirmé le maintien des trains de nuit entre Paris et Briançon ainsi qu'entre Paris, Toulouse et Latour de Carol. Il a enfin fait un point d'étape sur les négociations avec les Régions qui commencent à donner des résultats, avec la Normandie notamment.

Ces avancées très positives concrétisent les préconisations de la commission sur l'avenir des TET que j'avais eu l'honneur de présider en 2015.